



“Kocoforre” adalah nama panggilan dari Pusat Konsultasi kehidupan orang asing Prefektur Kochi

Bagaimana kalian menghabiskan waktu, saat aroma bunga plum tercium di udara ? “Berita Kocoforre ” memperkenalkan informasi berguna bagi orang asing kepada banyak orang yang tertarik pada hidup berdampingan multikultural, termasuk orang asing yang tinggal di Prefektur Kochi dan mereka yang memiliki hubungan dengan orang asing.

Badan Pelayanan Imigrasi dibuat berdasarkan pada “ Pedoman tentang izin tinggal permanen. (Direvisi pada 1 Desember 2023)”
https://www.moj.go.jp/isa/publications/materials/nyukan_nyukan50.html

Topik Tentang mendapatkan Visa penduduk tetap

Persyaratan mendapatkan (Visa Penduduk Tetap)



Status tempat tinggal (penduduk tetap) tidak ada Batasan jangka waktu tinggal dan aktifitas yang dilakukan, Pengurusan status kependudukan pun jauh lebih mudah dibandingkan pemilik status kependudukan yang lainnya. Karena alasan ini, mereka diperiksa lebih teliti daripada perubahan status normal. Untuk mendapatkan Visa ini ada 3 syarat penting.

(1) Berprilaku baik

Taat hukum dan jalani hidup tanpa dikritik oleh masyarakat sebagai warga bahkan dalam kehidupan sehari-hari.

(2) Memiliki aset atau keterampilan yang cukup untuk mencari nafkah secara mandiri

Orang tersebut tidak boleh menjadi beban bagi masyarakat dalam kehidupan sehari-harinya dan harus memiliki kehidupan yang stabil di masa depan mengingat aset atau keterampilan yang dimilikinya.

(3) Tempat tinggal permanen orang tersebut diakui untuk kepentingan Jepang.

A. Pada dasarnya harus terus tinggal di Jepang lebih dari 10 tahun. Namun, selama periode ini, Status pekerjaan (“Magang” Dan “Pekerja berketerampilan khusus” tidak masuk persyaratan) dan juga Memerlukan Status kependudukan selain diatas dengan masa tinggal lebih dari 5 tahun.

B. Orang tersebut tidak pernah didenda atau dipenjara. Pemohon telah memenuhi kewajiban publiknya dengan baik (pembayaran pajak, pembayaran pensiun publik dan premi asuransi kesehatan publik, serta pemberitahuan dan kewajiban lain yang ditetapkan dalam Undang-Undang Pengendalian Imigrasi Pengakuan Pengungsi).

C. Orang tersebut telah berada di negara tersebut untuk jangka waktu tinggal maksimum yang ditetapkan dalam Undang-Undang Pengawasan Imigrasi dan Pengakuan Pengungsi untuk status tempat tinggal yang saat ini dipegang.

D. Tidak ada risiko bahaya dari sudut pandang kesehatan masyarakat.

Menjalani hidup dengan benar dan menaati aturan.

Memiliki pendapatan yang cukup untuk hidup di Jepang atau memiliki Aset. Karena Pendapatan dilihat pada tingkat rumah tangga, Sekalipun orang yang mengajukan permohonan tidak mempunyai pendapatan, jika rumah tangga tersebut mempunyai tingkat pendapatan dan aset tertentu, maka rumah tangga tersebut dapat dianggap memenuhi persyaratan.

Misalnya, dalam 10 tahun ini, Belajar di Universitas selama 4 tahun sebagai Siswa Internasional, lalu setelah lulus, bekerja selama 6 tahun, Karena memiliki status kependudukan sebagai pekerja lebih dari 5 tahun maka itu dianggap memenuhi persyaratan. Disisi lain, jika berada di Universitas selama 6 tahun, lalu setelah lulus bekerja selama 4 tahun, maka itu dianggap tidak memenuhi persyaratan. Dan juga, ini tidak berlaku untuk “Pemagang” dan “Pekerja berketerampilan khusus no 1”

Harus membayar Asuransi Kesehatan, uang pensiun, dan pajak tahunan dengan baik.

Maksudnya sudahkah mendapatkan Status kependudukan terpanjang saat ini ? Jika Saat ini memiliki status kependudukan selama 3 tahun maka itu akan dianggap status kependudukan terpanjang.

Maksudnya tidak terinfeksi penyakit tertentu, contohnya penyakit menular.

Ketentuan khusus untuk masa tinggal 10 tahun pada prinsipnya



Karena adanya ketentuan khusus, Anda mungkin dapat mengajukan permohonan izin tinggal permanen meskipun Anda tidak tinggal di Jepang selama 10 tahun. Berikut beberapa penjelasannya.

Jika memiliki status kependudukan sebagai (Pasangan)

Bagi pasangan warga negara Jepang, penduduk tetap, dan penduduk tetap khusus, Pernikahan yang telah berlangsung setidaknya selama tiga tahun, dan tinggal di Jepang terus menerus selama 1 tahun. Untuk anak kandung, dll. Mereka harus telah tinggal di Jepang secara terus menerus selama setidaknya satu tahun.



Jika memiliki Status Kependudukan sebagai (Penduduk tetap khusus)

Harus tinggal di Jepang terus menerus selama 5 tahun lebih dengan Status kependudukan Penduduk tetap khusus.

Jika Anda memiliki status kependudukan sebagai “Pekerja Professional”

● Seseorang yang memiliki skor 70 atau lebih ketika menghitung poin yang ditetapkan dalam Undang-Undang Pengendalian Imigrasi dan Pengakuan Pengungsi dan termasuk dalam salah satu dari berikut ini:

- A) Pemohon harus mempertahankan skor yang disyaratkan sebagai “Pekerja Profesional” dan tinggal di Jepang selama lebih dari tiga tahun berturut-turut.
- B) Diakui bahwa Anda memiliki skor 70 poin atau lebih ketika menghitung poin berdasarkan poin tiga tahun sebelum tanggal permohonan Anda untuk tinggal permanen, dan Anda telah mendapatkan skor 70 poin atau lebih selama tiga tahun berturut-turut atau lebih lanjut dan Harus tinggal di Jepang.

● Seseorang yang memiliki skor 80 atau lebih ketika menghitung poin yang ditetapkan dalam Undang-Undang Pengendalian Imigrasi dan Pengakuan Pengungsi dan termasuk dalam salah satu dari berikut ini:

- A) Pemohon harus mempertahankan skor yang disyaratkan sebagai “Pekerja Profesional Asing” dan tinggal di Jepang selama lebih dari satu tahun.
- B) Pemohon harus diakui telah memiliki 80 poin atau lebih ketika perhitungan poin didasarkan pada waktu satu tahun sebelum tanggal permohonan izin tinggal permanen, dan harus terus menerus tinggal di Jepang dengan 80 poin atau lebih selama setidaknya satu tahun.

Ada pula ketentuan khusus lainnya, untuk lebih lengkapnya silahkan lihat di website Kantor Imigrasi dan Manajemen Kependudukan https://www.moj.go.jp/isa/publications/materials/nyukan_nyukan50.html



Pengumuman dari Kocoforre

Bisa Berkonsultasi hukum dengan Pengacara di Kocoforre (Gratis)

Selain di Houterasu, di Kocoforre pun bisa konsultasi hukum. Diperuntukkan kepada Warga negara asing dan orang yang dinaturalisasi yang tinggal di Prefektur Kochi yang pendapatannya dan asetnya di bawah standar. Pengacara dari Asosiasi Pengacara Kochi melayani untuk konsultasi. (Konsultasi mengenai kasus pidana tidak tercakup)

Dua ketenangan pikiran, Anda bisa mendapatkan nasihat hukum dari Kocoforre

① Ketenangan Bahasa !

Bisa konsultasi dengan bahasa ibu. Konsultan Kocoforre • Staff Penerjemah, dan juga Layanan konsultasi Tiga arah.

② Ketenangan pikiran !

Dengan Konsultasi disini, Anda dapat menerima tindak lanjut setelah konsultasi, dan bisa konsultasi tentang kehidupan selain konsultasi hukum.

■ Lengkapnya, Website Kocoforre ↓

<https://kccfr.jp/shiteisoudanbasha-20221215/>



* Sekalipun Anda tidak memenuhi kriteria, kami akan memperkenalkan Anda kepada pengacara yang dapat memberikan konsultasi bagi orang asing. Dalam hal ini, biaya konsultasi akan dikenakan.



Merekrut Sukarelawan Kocoforre

Kocoforre mencari sukarelawan untuk membantu mendukung orang asing. Kegiatan utamanya mencakup bantuan prosedur di kantor pemerintah dan lembaga terkait lainnya, serta penerjemahan. Sebagian besar permintaan adalah untuk bahasa Inggris, namun baru-baru ini kami juga menerima permintaan untuk bahasa Vietnam, Burma, dan Nepal. Untuk mendaftar menjadi supporter, Anda akan mendapat bimbingan kurang lebih selama satu jam. Anda dapat mendaftar meskipun Anda tidak bisa berbahasa asing, jadi silakan hubungi kami jika Anda tertarik.

Mengunjungi perusahaan

Di Kocoforre, kami mengunjungi perusahaan yang mempekerjakan orang asing, memperkenalkan Prefektur Kochi kepada karyawan asing, menjelaskan orang asing di Prefektur Kochi, dan memberikan informasi berguna dalam kehidupan sehari-hari dari sudut pandang orang asing. Kami juga mengadakan pertemuan dengan penerjemah, sehingga Anda bebas mendiskusikan kekhawatiran atau pertanyaan apa pun yang mungkin Anda miliki tentang kehidupan di Jepang. Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi Kocoforre.

Pertemuan konsultasi Kocoforre diwaktu yang akan datang dll.

➤ Untuk detailnya, silakan lihat situs web dan Sosial media Kocoforre.

Minggu, 18 Februari 2024	Konsultasi ditempat & Seminar kecil	Komplek Kebudayaan Kota Tosa “Tsunade” (Alamat: 3451-1 Otsu, Takaoka-cho, Kota Tosa)	Kami mengadakan sesi konsultasi mengenai status kependudukan dan masalah kehidupan secara umum. Selain itu, seminar akan diadakan oleh staf Biro Imigrasi Takamatsu. Anda dapat menyimak penjelasan dasar tentang status kependudukan.
Senin, 26 Februari – Sabtu, 2 Maret 2024	Pekan Konsultasi hukum Gratis untuk orang asing	Kocoforre (Alamat: 4-1-37, Honmachi, Kota Kochi)	Seorang pengacara akan melayani anda. Konsultasi tersedia gratis terlepas dari persyaratan keuangan (perusahaan tidak memenuhi syarat).

■ Website



Ada bahasa Jepang, Inggris, China, Korea, Indonesia, Vietnam.

■ Instagram



Memperkenalkan informasi yang berguna untuk kehidupan sehari-hari menggunakan bahasa Jepang yang mudah dan bahasa asing

Diterbitkan oleh : Kochi Internasional Asosiasi

Pusat Konsultasi Kehidupan orang asing Prefektur Kochi

Alamat : Gedung Marunouchi 1F, 4-1-37 Honmachi, Kochi 780-0870

Kontak : TEL : 088-821-6440 FAX : 088-821-6441

E-mail : consultation@kccfr.jp Situs web : <https://kccfr.jp>

Waktu penerbitan : Februari 2023